
１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和３年９月３日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 藤原 秀博 

（清風会） 

職員の研修について １ 職員の接遇研修について 

２ 職員の服務及び業務研修について 

市   長 

関係理事者 

規制緩和（許認可事

務）について 

１ 許認可事務のスピードアップ及び弾力

的な運用の拡大について 

農業の振興について １ 水田農業の振興について 

２ 耕作放棄地について 

２ 越智  忍 

（創政会） 

職員のコンプライア

ンス強化の取組につ

いて 

１ 不祥事案に対する再発防止について 

２ 職員のコンプライアンス強化の具体的

な取組について 

市   長 

関係理事者 

職員の確保と定員管

理について 

１ 多様な人財の確保と育成について 

（１）専門職の採用状況について 

（２）人財マネジメントの取組について 

（３）定年延長制度の活用について 
２ 人口減少を見据えた職員定員管理の方

針について 

水道ビジョンの進捗

と今後の水道事業経

営の見通しについて 

１ （仮称）高橋浄水場整備等事業の進捗に

ついて 
２ 水道事業経営の現状と今後の見通しに

ついて 

稼げる農業について １ 市長が目指す地域農業のビジョンにつ

いて 
２ 稼げる農業の実現に向けた取組の状況

について 
    

 

   



   １ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和３年９月３日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 山岡 健一 議案第 81 号「令和３

年度今治市一般会計

補正予算（第６号）」

について 

１ 歳出８款５項１目 しまなみ海道利用

促進に向けた調査検討事業費について 

２ 歳出 10 款１項３目 島しょ部高校魅力

創造支援事業費について 

市   長 

関係理事者 

     

     



   １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和３年９月６日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 上村 悦男 行政改革について １ 教育予算におけるワイズスペンディン

グ（賢い支出）について 

２ 行政評価について 

市   長 

関係理事者 
学校評価について １ 学校評価の結果から見た学校教育に関

する今治市の現状と課題について 

２ 学校に対する支援や条件整備等の充実

につなげるための学校評価の活用につ

いて 

２ 永井 隆文 新型コロナウイルス

感染症対策について 

１ 18 歳以上 49歳以下の方の接種予約状況

について 

２ 接種後の副反応の現状と対応について 

３ ワクチン接種の進捗と今後の見通しに

ついて 
市   長 

関係理事者 市民に身近なデジタ

ル化の推進について 

１ 押印廃止の現状と今後の展望について 

２ 電子契約について 

３ 市税等のキャッシュレス納付について 

４ 道路等異常通報システムについて 

５ デジタルリテラシーについて 

３ 丹下 大輔 本市の国家戦略特区

制度活用による取組

と今後の展開につい

て 

１ 特区指定後の本市における認定事業と

取組の現状の総括的所見について 

２ 近未来技術実証ワンストップセンター

の周知方法及び事業者等からの相談及

び問合せ件数の現況と課題について 

３ 庁内における地域課題の抽出検討と特

区制度を活用した課題解決の提示につ

いて 

４ 今後の特区制度活用と展開について 

市   長 

関係理事者 

消防団員の確保と処

遇改善の在り方につ

いて 

１ 消防団員の確保について 
（１）消防団員の現状について 
（２）消防団員の加入促進への取組について 
２ 消防団員の処遇改善の在り方について 
（１）「消防団員の処遇等に関する検討会」

による中間・最終報告書及び消防庁長官

通知に対する本市の見解について 
（２）本市消防団員における職務報酬並びに

出動報酬の支給額と支給方法の現状に

ついて 

（３）消防庁長官通知に伴う本市の条例改正

と予算措置の今後の見通しについて 



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和３年９月６日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

４ 達川雄一郎 防災について １ 自主防災組織の組織数、組織率などの現

状について 

２ 自主防災組織の通年活動について 

３ 災害発生時の電源等の確保について 

４ スマートフォン、携帯電話、パソコンな

ど情報機器を活用した情報発信につい

て 

５ スマートフォン、携帯電話、パソコンな

どを利用していない世帯への対応につ

いて 

市   長 

関係理事者 

５ 木村 文広 今治市の人口減少と

財政問題について 

１ しまなみ総合事務所設置に向けたこれ

までの検討状況と今後の具体的なスケ

ジュールについて 

２ 本庁や支所の在り方について 

３ 人口減少と財政問題に対する今後の市

長のかじ取りについて 

市   長 

関係理事者 

     

     



１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和３年９月７日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 松田 澄子 新型コロナウイルス

感染症の対策につい

て 

１ 今治市における新型コロナウイルス感

染者の現状について 

２ ワクチン接種ができない人への差別が

起こらない対策について 

３ 小中学校での対策について 

４ 保育所等の対策について 

市   長 

関係理事者 
除草剤・グリホサート

の使用について 

１ 小中学校の校庭での使用について 
２ 市内の公園での使用について 

防災について １ 危険箇所、河川の河床の土砂の状況につ

いて 

保育所における３歳

以上児の給食につい

て 

１ ３歳以上児の主食について 

２ 谷口 芳史 市長の掲げた公約の

具現化について 

１ 特に早期に実現を図りたい事業につい

て 

市   長 

関係理事者 

今治市の観光振興に

ついて 
１ 新型コロナウイルス禍における今治市

の観光の状況について 

２ 第５波の中での観光の現状と対策につ

いて 

３ ウィズコロナ、アフターコロナに対応し

た観光振興について 

ごみ出し支援につい

て 
１ 高齢者等世帯に対するごみ出し支援に

ついて 

３ 山岡 健一 岩城橋供用開始にお

ける離島航路につい

て 

１ 上島架橋航路関係者連絡協議会におけ

る今治－土生（因島）航路について 
市   長 

関係理事者 

４ 森本 真博 今治ブランド推進事

業について 

１ 「アイアイ今治キャンペーン」の実施状

況・成果・今後について 

市   長 

関係理事者 

今治市サイクルシテ

ィ推進事業について 

１ 推進計画の進捗状況、今後の予定につい

て 

２ 体験学習のしまなみ海道サイクリング

の実施について 

３ シェア・ザ・ロードのマグネットステッ

カーの活用について 

５ 野間 有造 本庁舎整備について １ 本庁舎の現状と将来像について 

市   長 

関係理事者 

重症心身障害児（者）

への支援の充実につ

いて 

１ 重症心身障害児（者）の現状について 

２ 重症心身障害児（者）及びその家族への

支援の拡大について 


